
 

 

超越印度板球的性別薪酬差距 

駐印度代表處教育組 

板球比賽中給予女性運動員與男性運動員應該有同等的出賽薪

酬。瑞傑(Mithali Raj)和郭司娃(Jhulan Goswami)是印度女子板球運動

20 年的老手，他們在最近相繼退出國際板球運動，在他們輝煌的職業

生涯中，取得了許多重要的里程碑。雖然印度女子板球現在享有相當

高的知名度，但當他們開始時情況並非如此。 

他們正面看待印度板球委員會最近決定在國際板球比賽中給予

女性運動員與男性運動員擁有同等的出賽薪酬，但呼籲此措施應該也

適用在國內比賽。 

多年來，郭司娃(Jhulan Goswami)肩負著領導印度保齡球運動的

重任，認為薪酬平等也會讓社會觀念改變。 

「這將對我們的社會產生很大的影響。運動對於這個社會的女孩

來說一直是次要的。 現在人們將開始以不同的方式思考並鼓勵人們

去玩。這是邁向性別平等的一小步。在設施方面，很多運動項目的女

隊員都沒有得到很好的設施。這一決定將鼓勵所有其他聯合會給予同

等程度的尊重和便利。這個關於薪酬平等的議題持續了很長時間。我

們倆都進行了很多對話。一切都需要時間，這是正確的時機!」她說。 

他們倆經歷了爭取女性板球運動員經濟獨立的過程，雖然他們堅

持了下來，但他們中的許多人選擇退出這項運動，因為沒有財務經濟

支援。 

印度女子板球隊在 2017 年英格蘭世界盃上獲得第二名，為推動

印度全國比賽發揮了至關重要的作用，並為明年女子 IPL 世界盃奠定

基礎。 
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